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FLEURY MICHON 

                       85 

 

         

QUESTIONS D’ORDRE GENERAL 1 
 

1 - La CGT demande une présentation du non-respect des accords sur le mois 
dernier : 

  - le repos journalier de moins de 11h00 

  - le travail journalier supérieur à 10h00 

  - les semaines de plus de 48h00 sur 6 jours 

  - les week-ends inférieurs à 35h00 

  - le travail du samedi après 18h00 

Travail 
de + de 
8h00  
de nuit 

Travail 
après 
18h00 le 
samedi 

Week-
end < à 
35h 

Repos 
journalier 
< à 11h 

Travail 
journalier 
>à 9h30 

Semaines 
de + de 
42h  

(Nbre de 
fois) 

Semaines 
de + de 
48h  

(Nbre de 
fois) 

Semaines 
de moins 
de 21h 

1 0 0 3 1 0 0 7 

Réponse direction en réunion DP :   

Compteurs au 31/10/2022 

Compteurs > à + 70h 0 

Compteurs < à – 40h                                                                                                                    1 

Compteurs Senior < à -20 h et > à + 35h  0 

= 

2 - La CGT vous demande l’effectif actuel du site par type de contrats CDD, 
CDI, intérimaires, saisonniers et stagiaires, groupement employeur ? 

Réponse direction en réunion RP : Effectifs au 31/10/2022 

Contrat à Durée Indéterminée 137 

Suspension de contrat 0 

Contrat à Durée Déterminée 7 

Intérimaires 9 

Stagiaires 0 

Saisonniers 0 

           REPONSES des RP CGT 

 

Du 05-12-2022 
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Groupement Employeurs de Vendée 0 

 

3 - La CGT vous demande l’effectif actuel du site sur le 1er, 2ème, 3ème collège. 

Réponse direction en réunion RP : 

   Effectifs au 31/10/2022 

1er collège (Ouvriers/Employés) 96          

2ème collège (Techniciens/Agents de Maîtrise) 44         

3ème collège (Cadres) 4     

 

4 - La CGT vous demande le détail des entrées et des sorties des effectifs en 
CDI sur le mois dernier ? 

Réponse direction en réunion RP : 

ENTREES POSTES CSP DEPART MOTIF CSP 

/ / / 1 Démission Technicien 

 

5 - Est-il prévu de travailler des samedis matin ou après-midi sur ce mois-
ci et le mois prochain ? Si oui, quel est l’effectif prévisionnel ? 

Réponse direction en réunion RP : 

CONDITIONNEMENT FABRICATION SAVEURS DE BASE 

/ / OUVERTURE S49 
 

 

6 - Est-il prévu des journées non travaillées sur le site des AC ce mois-ci et le 
mois prochain ? 

Réponse direction en réunion RP : 

CONDITIONNEMENT FABRICATION SAVEURS DE BASE 
FERMETURE VENDREDI S49/S50 
                        LUNDI S52/S1 
 

FERMETURE VENDREDI S49/S50 
                        LUNDI S52/S1 

FERMETURE JEUDI ET VENDREDI 
S50 

 

7 - Combien de salariés ont travaillé des samedis matin sur le mois dernier ? 
Détail par collège ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que 10 techniciens et 6 ouvriers ont travaillé des samedis matin. 

8 - Combien de salariés ont travaillé des samedis après-midi sur le mois 
dernier ? Détail par collège ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond aucun. 
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9 - Combien de contrats CDD s’arrêtent ce mois-ci ? Combien allez-vous en 
prolonger et sur quelle durée ? 

Réponse direction en réunion RP : 

ENTREE POSTE CSP DEPARTS POSTES CSP 

1 Fabricant Ouvrier 4 Fabrication/tranchage 
condi 

Ouvrier 

 

10 - Les salariés demandent combien de CDI vont être réalisés ce mois- ci ? 
Si oui combien et quelle CSP ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il n’y aura pas de CDI. 

11 - Est-il prévu l’entrée de contrats CDD ou intérimaires ce mois-ci ? Si oui, 
combien ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il y a 1 recrutement en cours aux SDB et de l’intérim ponctuellement. 

12 - La CGT vous demande quelle est votre vision moyenne des compteurs à 
la fin de ce mois-ci et du mois prochain ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que la vision est de 10h. 

13 - Nous vous demandons les compteurs les plus hauts et les compteurs les 
plus bas. Détail par CSP. 

Réponse direction en réunion RP : 

 COMPTEUR LE + BAS COMPTEUR LE + HAUT 

OUVRIERS/EMPLOYES - 42h00 + 66h00 

TAM - 11h00 + 61h00 

 

14 - Quel est l’effectif équivalent temps plein sur le site du mois dernier (CDI, 
CDD, intérimaires) ? 

Réponse direction en réunion RP : 

L’effectif ETP du site est de 150,80 ETP au 31/10/2022 :  

CDI CDD INTERIM 

134,80 ETP 7 ETP 9 ETP 

 

15 - La CGT demande combien de mutations à la journée ou à la semaine ont 
été effectuées sur le site des AC (entrées et sorties) le mois dernier ? Si des 
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salariés du site ont été concernés par cette mesure, sur quel site sont-ils 
allés ? Pour quelle durée et à quels postes ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’un fabricant a été muté 13 jours sur le site de Mouilleron. 

16 - Les salariés veulent connaître les postes à pourvoir et les besoins mis à 
disposition pour les formations internes sur le site. Combien de formations 
sont en cours actuellement sur le site, toutes CSP confondues ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que 2 formations sont en cours aux SDB, 1 en CDLS et 1 CDL sur la L13. 

17 - Les salariés demandent le taux d'absentéisme par secteur. 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que le taux est de 9,52%. 

18 - La CGT vous demande les volumes vendus par famille en UVC le mois 
dernier ? 

Réponse direction en réunion RP : 

 NOVEMBRE DECEMBRE 

PFF 3 430 932 3 009 024 

AIDES CULINAIRES 2 194 788 1 905 629 

EMINCES CRUS 253 836 243 942 

EMINCES GOURM 982 308 859 453 
 

 19 - La CGT vous demande les volumes prévus par famille en UVC pour le 
 mois en cours et le mois prochain ? 
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’elle prévoit 3 016 357 uvc pour le mois de décembre. 
20 - La CGT vous demande combien y a-t-il eu de mouvements de personnel 
concernant le 1er, 2ème et 3ème collège le mois dernier ?  

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il n’y a pas eu de mouvement de personnel le mois dernier. 
21 - La CGT vous demande s’il est prévu des mouvements de personnel con-
cernant le 1er, 2ème et 3ème collège ce mois-ci et le mois prochain ?  

Réponse direction en réunion RP : 

La direction a annoncé le départ d’un manager sur un autre site le 1er décembre et un planificateur 
sur un autre site début janvier. 

QUESTIONS D’ORDRE GENERAL 2 
 

- Combien de salariés ont travaillé de nuit au-delà de leurs horaires habituels 
(Hors travailleurs de nuit) le mois dernier ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il n’y aura pas de suivi pour les prochains mois. 
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 - Les salariés demandent un point sur l’approvisionnement du linge à la suite 
de l’incendie de l’entreprise Kalhyge. 
 

- Avez-vous été en rupture de linge ? 
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que les appros sont revenus à la normale sauf aux SDB. Il y a eu une rupture sur 
les surblouses mais sans impact sur la production. 
- Avez-vous des nouveaux projets ou des innovations ? 
 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que des pré-séries sont en cours et que des précisions seront données début 
2023. 

Commentaire CGT :   

La CGT a rappelé en séance qu’il était important d’informer les salariés car ceux-ci 

sont inquiets à la suite des arrêts de lignes et la cession de Plélan. Les salariés ont besoin de 

visibilité. 

- Combien de salariés ont travaillé le 11 novembre 2022 ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que 8 salariés du nettoyage de nuit ont travaillé le 11 novembre. 

- Quel va être l’impact sur les AC concernant la situation de Plélan ? 
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que des visites sont toujours en cours. Pour les produits fabriqués sur Plélan, soit 
ils resteront sur place, soit ils seront rapatriés sur un autre site du groupe. 

 

- Quelles seront les organisations de travail des semaines 51, 52 et 1 ? 
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que les lundis des semaines 52 et 1 seront fermés en fabrication et conditionne-
ment. 

- Où en est le recrutement d’un manager condi/suremballage ? 
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il n’y aura pas de recrutement de manager, que les tâches seront réparties et 
que les personnes concernées par cette nouvelle organisation monteront en compétences. 
Commentaire CGT :   

La CGT a rappelé en séance que la répartition des tâches sur les autres salariés aug-

mentait encore leur charge de travail. La CGT ne cesse de dénoncer les charges de travail 

trop lourdes avec moins d’effectifs. Quand la direction va-t-elle cesser ses abus ? 

- Les salariés demandent quand et comment vont être organisées les réu-
nions des vœux 2023 pour le site (lieu, horaires, organisations, etc …) ? et  
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que les vœux se dérouleront le mercredi 18 et le jeudi 19 janvier 2023 à l’échiquier. 
 

FAB/TRANCHAGE /CONDITIONNEMENT/SUREMBALLAGE 

- La CGT demande un point sur l’installation de la nouvelle cellule de 
raidissage. 
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Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que le séparateur a été remplacé et les finitions terminées au niveau des cloisons. 

 - Point sur le déménagement de la ligne 4 à Chantonnay Charcuterie ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que cela est en place depuis la semaine 47. 

SECTEUR FOURS 

- Où en est le projet d’automatisation de l’entrée du four 3 ?  

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’elle en est à la conception et au passage des commandes. La prochaine étape 
sera l’assemblage en 2023. 

- Où en est le projet du satellite du four 1 ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que les travaux seront réalisés le 9 décembre 2022. 

 LAVERIE/TRI GILACS 

- Nous vous demandons où en est la demande de la CGT pour un support 
palette à l’horizontal, afin de supprimer le risque d’AT. 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que le support horizontal n’a pas été validé par le service qualité car difficultés 
pour nettoyer sous les palettes et le risque de projection de produit chimique. 

MAINTENANCE 

 - La CGT demande où en est le recrutement des techniciens de 
 maintenance. 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que 3 recrutements sont en cours. 

- Est-ce que des salariés ont été recrutés par le biais de la cooptation ? Si oui, 
combien et à quels postes ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que personne n’a été recruté par le biais de la cooptation. 

- Nous vous demandons un point sur le groupe de travail maintenance. 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que le groupe de travail a été modifié, il est constitué d’un représentant par pôle 
et par un manager.  

NETTOYAGE 

- Combien de salariés ont travaillé après 18h00 les samedis après-midi sur le 
mois d’octobre 2022 ? 

Réponse direction en réunion RP : 
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La direction répond que personne n’a travaillé. 

- Combien de salariés ont eu moins de 9 heures d’interruption entre leur 
débauche du samedi matin et leur embauche du samedi après-midi, sur le 
mois d’octobre 2022 ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que personne n’a travaillé. 

MALADIES PROFFESIONELLES ET ACCIDENTS DU TRAVAIL 

- Combien d'enquêtes de maladie pro ont été réalisées sur le site le mois 
dernier et quelles décisions ont été prises pour ne plus exposer les salariés 
aux risques ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’aucune enquête MPI n’a été réalisée. 

- Combien d'enquêtes d'accident du travail ont été réalisées sur le site le mois 
dernier et quelles décisions ont été prises pour ne plus exposer les salariés 
aux risques ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’aucune enquête AT n’a été réalisée. 

- Combien de salariés ont été reclassés le mois dernier à la suite de 
problèmes de santé ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que personne n’a été reclassé. 

- La CGT vous demande combien y a-t-il eu de visite de reprise le mois dernier 
? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que les éléments sont dans le bilan annuel du médecin du travail. 

SECURITE 

- Y a-t-il ou y a-t-il eu des cas de COVID depuis le mois dernier ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il y a eu 5 cas. 

- Avez-vous eu des signalements de harcèlement moral ou sexuel, des propos 
ou des comportements à connotation sexuelle sur le site. Et si oui, quelles 
suites ont été données ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il n’y a pas eu de signalement le mois dernier. 

  - La CGT vous demande une présentation du document unique et de son 
évolution. 
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Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’il n’y a pas eu de modification du document unique. 

- Où en est l’étude concernant le tapis en maille, à l’entrée du tunnel à la suite 
de L’AT de la laverie ? 

Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’elle attend le chiffrage du tapis à maille en remplacement de la chaîne. 

Commentaire CGT :   

La CGT a rappelé en séance qu’il fallait trouver une solution pour que le transpalette 

de mise à niveau puisse monter la palette au ras du tapis en maille, afin de ne pas soulever la 

palette à la main. Cette solution ne supprime pas le risque d’AT. 
 

 - Nous vous demandons un point bactériologique concernant le site des AC 
sur les mois d’octobre et novembre ? 

Réponse direction en réunion RP : 

 OBJECTIFS RESULTATS 

INDICATEUR NETTOYAGE CONDI 96% 96,2% 

INDICATEUR NETTOYAGE FAB 93% 95,1% 

INDICATEUR NETTOYAGE SDB 95% 95,8% 

Les SDB ont été un peu en dessous sur le 3ème trimestre, un nettoyage plus poussé a été mis en 
place pour y remédier. Un nettoyage à l’acide a été effectué et un nettoyage de la partie environnement 
également (extracteur, frigorifère…). 
 

- Les salariés demandent où en sont les essais des pistolets sur les tuyaux 
d’eau. 
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que des essais seront réalisés avec du matériel d’autres sites. 
 

- Nous vous demandons un point sur les échanges RPS. 
Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond que 3 réunions ont eu lieu sur les 4. La dernière se déroulera le 7 décembre. 
 
- Les salariés demandent où en est l’installation du treuil manuel pour soule-

ver les plaques de soudure. 
 Réponse direction en réunion RP : 

La direction répond qu’un chiffrage est en cours par une entreprise externe pour faire basculer la 
plaque. 
 Commentaire CGT :   

La CGT a rappelé en séance à la direction de mettre les moyens en attendant la mise 

en place de l’outil de levage. 

                                                                   


